

Liebe Sektionsmitglieder, liebe Bergfreunde,

wenn Sie einfach auf einen Berg steigen wollen und Ihnen gerade nicht einfällt, wohin es gehen soll, dann lohnt sich ein Blick in das Ihnen vorliegende neue Veranstaltungsprogramm Ihrer Alpenvereinssektion Bad Saulgau. Aber nicht nur Berge und Gipfel sind Ziel unseres Angebotes. Unsere zum großen Teil lizenzierte Tourenführer haben über 70 Ausfahrten und Vorträge zusammengestellt und decken das gesamte Bergsportprogramm ab, so dass keine Wünsche offen bleiben, sei es im Sommer oder Winter.

Im Bergjahr 2016 konnten wir wunderschöne Touren erleben, die allesamt unfallfrei verliefen. Erfreulich ist auch der Zuwachs von 52 Neumitgliedern bei einem Stand von jetzt 625. Wir haben durch unser Mitglied Hubert Hepp einen neuen Wanderleiter mit DAV-Lizenz hinzugewonnen und können nunmehr auf 25 bergerfahrene Tourenführer zurückgreifen, die Sie sicher in die Berge führen. Der Wunsch der Mitglieder auf eine Kletterwand in der ABC-Sporthalle, als Ersatz für die in die Jahre gekommene und kaum mehr genutzte Kletterhalle in Bolstern, wird sich weiter hinziehen, da die Stadt die Sanierungskosten der Sporthalle zumindest auf absehbare Zeit nicht finanzieren kann. Das Angebot einer Kostenbeteiligung durch die Sektion besteht weiterhin. Mit der Kletterwand würde eine weitere, interessante Sportdisziplin für die Stadt geschaffen, nicht nur für Sektionsmitglieder, sondern für Schulen, Jugendliche und für viele andere Sportler.

Die diesjährige Hauptversammlung des Deutschen Alpenvereins fand am 11. und 12. November in Offenburg statt und die 600 Delegierten aus 355 Sektionen debattierten engagiert und richtungsweisend über die Zukunft des Bergsports mit einem klaren Bekenntnis zum Naturschutz. Denn wir lieben nicht nur die Berge, sondern wir schützen auch die Natur, indem wir eine einstimmige Resolution zur Bewahrung des Alpenplanes verabschiedet haben: Die geplante Skischaukel am Riedberger Horn im Allgäu, dessen Erschließungsvorhaben in einer schützenswerten Zone liegt, darf nicht gebaut werden. Auch hat die Hauptversammlung das neue „Grundsatzprogramm Bergsport“ verabschiedet, ein verbandspolitischer Meilenstein. Es definiert Bergsport als Breitensport und den DAV als anerkannten Kompetenzträger.

Zur Mitgliederversammlung am Dienstag, 14. Februar 2017, 20 Uhr im Vereinsheim der Kleintierzüchter in Bad Saulgau lade ich herzlich ein.

Den Mitgliedern wünsche ich ob nah oder fern der Berge frohe Weihnachten, viele schöne Bergerlebnisse im neuen Jahr und immer eine gute Rückkehr ins Tal.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Hans-Peter Hauser
1. Vorsitzender

